

# Literatura Postindependentista

La narrativa, la cual había sido censurada por la corona Española, comenzó a cultivarse nuevamente y fue en 1816, cuando apareció la primera novela escrita en Latinoamérica. El Periquillo Sarniento, obra que trata de las aventuras del periquello en numerosas vistas de la vida colonial. Fue así como en este período la literatura y la política estuvieron relacionadas y los escritores tuvieron actitudes similares a las de los tribunos de la antigua Roma.

## Independencia y la literatura latinoamericana

La historia y los movimientos que pasaban en el siglo XVIII mostraban lo que estaba e iba a suceder dentro de las colonias de América, así como también en España. El rey Carlos III tomaba las formas de atacar a la iglesia, haciendo que se eliminaran las virtudes eclesiásticas. En otro caso pedía que se sacaran a los jesuitas de España.

En la poesía sí que hubo una influencia de corrientes extranjeras, mención aparte tiene la obra del venezolano Andrés Bello que su pensamiento lo

llevo a escribir ensayos y libros sobre derecho internacional, geografía, gramática y una historia de Venezuela.

Es así como empezamos a ver en la literatura independentista y patriótica, un tipo de literatura de transición la cual sirvió de estímulo al proceso independentista de estas naciones.

